



Hinweise 1. Klassen für das Schuljahr 2020-21

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte unserer Erstklässler,

aufgrund Covid 19 geht ein herausforderndes Schuljahr zu Ende, in dem alle Beteiligten sehr viel Flexibilität, Kooperation und Verständnis gezeigt haben.

Für das nächste Schuljahr 2020/21 ist - soweit es das Infektionsgeschehen zulässt - geplant, jedes Kind im **täglichen Präsenzunterricht** zu beschulen, was gerade **für die Erstklässler sehr wichtig** ist.

Nach derzeitigem Stand der Hygienevorschriften des Kultusministeriums sollten Sie sich für den ersten Schultag auf eine private Feier der Einschulung im familiären Rahmen mit Freunden und Verwandten einstellen, da **keine** Begrüßungsfeier unserer über 90 Schulanfänger in der Mehrzweckhalle stattfinden kann. Nach Rücksprache mit der Kirche muss auch der Termin für die Andacht und die Segnung offenbleiben.

Wie der erste Schultag für die 1. Klassen am Dienstag, 8. September 2020 ab 9 Uhr und die ersten Schulwochen konkret an der Rudolf-Winterstein-Grund- und Mittelschule Kösching ablaufen werden, können wir Ihnen zum heutigen Zeitpunkt leider noch nicht sicher sagen. **Wir bitten Sie deshalb, in der letzten Woche der Sommerferien regelmäßig unsere Schulhomepage (www.gms-koesching.com) zu besuchen, um sich über die aktuellen Entwicklungen zu informieren.**

Hier noch einige organisatorische Anmerkungen:

Bitte teilen Sie uns im Falle einer Änderung Ihre aktuelle Emailadresse mit, damit wir Sie über den Emailverteiler der Klasse Ihres Kindes erreichen können.

Klassenlisten und Lehrerzuweisungen können vorab nicht bekanntgegeben werden.

Schüler/innen, die mit dem Bus befördert werden, können bereits am ersten Schultag ohne Busfahrkarte an den entsprechenden Bushaltestellen zusteigen.

Die Betreuung in der offenen Ganztagschule und im Hort beginnt im nächsten Schuljahr bei Bedarf und verbindlicher Anmeldung Ihrerseits ab dem ersten Schultag. Weitere Informationen dazu entnehmen Sie bitte unserer Schulhomepage und der des Hortes.

Wir wünschen Ihnen allen mit der ganzen Familie erholsame Sommerferien und einen guten Start ins neue Schuljahr 2020/21.

Mit freundlichen Grüßen

C. Sonnauer, Rektorin

Bei Fragen können Sie sich an die Schulleitung per Email wenden.

Ein Aushang am Schulhaus regelt die Kontaktaufnahme in dringlichen Fällen.

Ab Montag, 31. August 2020 ist die Verwaltung vormittags wiederbesetzt.